

Beschluss:

1. Die Ausführungen zum Stadtratsantrag „Bessere Brandfrüherkennung bei der Feuerwehr“ und die Empfehlung der Branddirektion werden zur Kenntnis genommen. Es sollen keine Funkrauchwarnmelder in Gerätehäusern der Freiwilligen Feuerwehr zum Einsatz kommen.
2. Der Stadtratsantrag „Bessere Brandfrüherkennung bei der Feuerwehr“, Antrag Nr. 14-20 / A 03907, der Frau StRin Dorothea Wiepcke, Herrn StR Richard Quaas, Herrn StR Sebastian Schall vom 15.03.2018, eingegangen am 15.03.2018, ist damit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.